
Ofício ns 1.5/2024- Equipe transição gestão 2025-2028

Boa Ventura de São Roque, 19 de dezembro de 2024.

A llustríssima Sra.

Angela Fatima Strapasson
Coo rd e na d ora Eq u i pe transição gestã o 2021,-2024.

Assunto: Visita in loco.

Tendo em vista a necessidade da transição de governo, venho através do presente,

solicitar informar equipe responsável pela visita in loco na data de 1911212024:

Secretaria de Administração; Mauro Dalzotto Morski, Janete Ap. de Oliveira Soares,

Rozana Kenear, Beatriz Fornari, Fabiana Forekevicz, Eliane de Souza Santin;

Secretaria de Agricultura; Rozana Kenear e Beatriz Fornari, Fabiana Forekevicz, Gilson

Ferreira de Assis, ltamar Campos, Gevanildo de Souza;

lnformo ainda que Thiago Henrique Ferreira da Silva fará registro fotográfico das as

visitas;

Ate nciosa me nte,
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RELATÓRIO DE VISITA DO SETOR DE RECEBIMENTOS DA EQUIPE DE
TRANSIÇÃO

Aos dias 1911212024 (dezenove de dezembro de dois mil e vinte e quatro), reuniram-se
os Servidores Do Setor De Compras e a Equipe De Transição Da Gestão 2025-2028, com
fins de apresentação das atividades e o modo de organização desempenhadas.

Conforme apresentação do presidente da Comissão de Recebimento de Bens, William
Pereira, fora apresentado as atividades, tais como:

A Realização De Requisições de Compras a partir de pedidos das secretarias,

recebimento e Íiscalização dos produtos que são entregues a partir da requisição. Após a
aceitação dos produtos, ocorre o controle de notas para pagamento, dos produtos
aceitados;

O Controle de Frotas Municipal de todos os veículos, como ocome os abastecimentos,

os lançamentos de abastecimentos, os relatórios de baixas, a partir da formalização nas

ordens de abastecimento; o Controle de Estoque Geral dos produtos recebidos, como
materiais de consumo, de peças de veículos, óleos lubrificantes, pneus, filtros, materiais
de escritório, e como ocorre a identifrcação e organizaçáo destes produtos que estão em
estoque;

O Controle de Marmita, com vales marmitas para a efetiva retirada no fornecedor, para

fr:aalizar fechamento da quantidade de marmitas realizadry' e Vales de Produtos
Perecíveis nos mercados, tendo em vista a retirada por parte da secretaria no fomecedor.

Fora discutido também as possibilidades de melhorias a partir da análise de problemas
enfrentados pelos os Servidores Do Setor De Compras, analisando os caminhos que
podem ser traçados em busca destas melhorias.

Por fim, a Equipe de Transição visitou as instalações do Setor de Compras para fins de

conhecer os estoques e estrutura do local.

Nada mais a declarar, eu, Ângelo Balbinotti, encerro o presente relatório da reunião, que

será assinado por mim e os demais presentes
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